



International Days for Arabian Horses

Ströhen 2010

© artwork created by arabianspremiere.com

photos by Erwin Escher

10. & 11. Juli 2010
Int. Tage des Arabischen Pferdes, Ströhen 2010
Nat. C & Int. B Schau

Die Internationalen Tage des Arabischen Pferdes in Ströhen sind seit Jahren ein fester Bestandteil im Schaukalender der ECAHO. Vollblutaraber aus Europa, den USA und dem mittleren Osten präsentierten sich nicht nur dem internationalen, passionierten Richterteam, sondern auch einer Reihe Zuschauern.

Bei der hohen Qualität der Pferde, die bereits am Samstag bei den nat. C-Schau in Ströhen präsentiert wurden, viel es den Richtern Gianmarco Aragno aus Italien und Karin McCrea aus Saudi-Arabien nicht leicht die Pferde zu rangieren.

Bei den Juniorenchampionessen viel die Wahl auf die in Israel gezogene Nashwah AA (Al Ayal/Insha), ihr Vater, der in Deutschland gezogene Al Abad war für einige Zeit an Ariela, IL, verpachtet. Über das Juniorenchampionat bei den jungen Hengsten konnte sich der Besitzer von Obama (Vergil/Roma), J. Venus, DE, freuen.

Die Goldmedaille bei den Seniorenstuten sicherte sich die Stute BS Shabari (Shakaar Ibn Sanadiva/Sherruka Al Roban), gezogen und im Besitz von Brigitte Sprave. Emotion OS (Eternity Ibn Navarone/Praetoria) war der große Sieger des Tages und gewann die Goldmedaille beim Seniorenchampionat der Hengste vor Taymar und El Mariachi.

Die Int. B Schau startet am Samstag Nachmittag bei extrem heißen Temperaturen mit einer Fohlenklasse und den Juniorenstuten. Das internationale Team der Richter, bestehend aus Scott Benjamin, US, Silvia Garde-Ehlert, DE, Joanne Lowe, GB und Władysław Guziuk, PL machte es sich die Entscheidungen nicht leicht.

Bei den zweijährigen Stuten siegte die Stute Parmana (Al Maramm/Palmira), gezogen von Michałow, PL und im Besitz von Athbah Stud, SA, die Stute konnte nicht nur ihre Klasse sondern auch das Juniorenchampionat der Stuten vor Turchiya MPE (Wh Justice/Thee Rahiba), gezogen und im Besitz von A. Manzi aus Italien, für sich entscheiden. Die Bonzemedaille bei den jungen Stuten im Championat am Sonntag ging an die Jährlingsstute Dana Al Mohamadia (Ajman Moniscione/Felicia Psyche).

Internationale Tage des Arabisches Pferdes in Stroehen is the event that since many years takes its place in the ECAHO show calendar. The Arabian horses from Europe, USA and Middle East are being presented here to the international jury and the big number of spectators.

For the judges – Gianmarco Aragno from Italy and Karin McCrea from Saudi Arabia – the judgement of the highest quality Horsens that were brought to Ströhen for the nationals on Saturday morning was not an easy task.

In the Junior Fillies Championship the choice was made for the Israeli bred Nashwah AA (Al Ayal/Insha), whose sire, German-bred Al Abad was for some time on lease to Ariela Arabians (Israel). In the Junior Colts the winner was Obama (Vergil/Roma), owned by J. Venus in Germany.

The gold medal at the Senior Mares went to BS Shabari (Shakaar Ibn Sanadiva/Sherruka Al Roban), bred by Brigitte Sprave. The big winner of the day was the stallion Emotion OS (Eternity Ibn Navarone/Praetoria), the gold medal winner in the Senior Stallions in front of Taymar and El Mariachi.

The international B show began on the hot Saturday afternoon starting with foals and junior mares. International jury with: Scott Benjamin, USA, Silvia Garde-Ehlert, Germany, Joanne Lowe, UK and Władysław Guziuk, Poland, also didn't face an easy job.

At the two years old filles the winner was Parmana (Al Maramm/Palmira) bred in Polish State Stud Michałow and on lease to Athbah Stud in Saudi Arabia. The mare won not only her age group but also the Junior Mares Championship in front of Turchiyq MPE (Wh Justice/Thee Rahiba), bred and owned by A. Manzi in Italy. The bronze medal in the Saturday championship of Junior Mares went to Dana Al Mohamadia (Ajman Moniscione/Felicia Psyche).

Ströhen 2010

Der Klassensieg bei den dreijährigen Hengsten sowie auch das Championat der Juniorenhengste ging an den Hengst Muranas Jassehr (Major/Jana El Bri). Züchterin und Besitzerin Michaela Weidner hat mit dem Hengst bereits einige Erfolge erzielt und freute sich sehr über einen weiteren Titel. Die Silbermedaille im Championat verliehen die Richter an den Jährlingshengst AJA Adonis (WH Justice/Bint Sanadiva). Der Hengst, gezogen und im Besitz von AJA Arabians konnte die Richter bereits in seiner Klasse von sich überzeugen und kam auf den ersten Platz, vor Siram Athbah (Marajj/MA Bint Azadik), der im Championat mit der Bronzemedaille ausgezeichnet wurde.

Sieger bei den 4-6 jährigen Stuten wurde die 5 jährige WH Justice Tochter Abha Opalina, aus der Om El Amira Estopa. An dieser wunderschönen Stute kamen die Richter auch im Championat nicht vorbei und verliehen ihr den Titel der Seniorchampionesse. Die Silbermedaille und damit das Reservechampionat gewann die Stute Ellissara (Laheeb/Essoella), Züchter: Michalów, PL, im Besitz von Athbah Stud, SA. Die 10 jährige Stute siegte bereits in Ihrer Klasse.

Die Siegerin bei den 7-9 jährigen Stuten, die 7 jährige Primadonna (Padrons Psyche/Pelargonie) erhielt die Bronzemedaille im Championat der Seniorenstuten.

Bei den Seniorenhengsten kam an dem 8 jährigen Girlan Bey (Pesal/Gracja-Bis), Züchter: Bogajewicz, PL, im Besitz von Athbah Stud, SA, keiner vorbei. Der Hengst präsentierte sich in Top Form und siegte souverän in seiner Klasse. Girlan Bey bekam ebenfalls den Titel Seniorenchampion und damit die Goldmedaille verliehen. Knapp dahinter im Championat und Sieger seiner Klasse bei den 4-7 jährigen Hengste wurde der Hengst MM Fabrizio (CH El Brillo/MFA Forgetmenot). Somit ging der Titel des Reserverchampions nach Italien, an den Besitzer F. Tripoli.

Die Bronzemedaille im Championat wurde an den Hengst Fire Fighter (FS Eternal Flame/Manila), Züchter und Besitzer: M. Tengstedt, DK, vergeben.

In the three years old colts and the Junior Colts Championship the winner was Muranas Jassehr (Major/Jana El Bri). His breeder and owner – Michaela Weidner Has already gathered some of the trophies for this colt in the past and she added another one with a great pleasure. The silver medal in the championships was won by the yearling AJA Adonis (WH Justice/Bint Sanadiva). Bred and owned by AJA Arabians colt convinced the judges being placed in front of Siram Athbah (Marajj/MA Bint Azadik), the bronze medalist.

The winner of 4-6 years old mares competition was 5 years old WH Justice daughter Abha Opalina out of Om El Amira Estopa. The judges didn't omit this mare also in the championships giving her the Champion title. The silver medal and the Reserve title went to the Polish mare Ellissara (Laheeb/Essoella), bred by SK Michalów, owned by Athbah Stud of Saudi Arabia. This 10 years old mare was also the class winner of her group.

The Winner of the 7-9 years old Mare competition, 7 years Primadonna (Padrons Psyche/Pelargonie) bred by Stanislaw Redestowicz and owned by Tomasz Tarczyński of Poland was the bronze medalist of this championship.

In the senior stallions the outstanding was 8 years old Girlan Bey (Pesal/Gracja-Bis), bred by Polish breeder Bogajewicz Family and on lease to Athbah Stud (Saudi Arabia). This stallion being in his top condition and was unquestionable winner of his class. Girlan Bey also Got the golden medal and the Senior Champion Stallion title. Just after him was placed MM Fabrizio (CH El Brillo/MFA Forgetmenot), the winner of the stallions 4-7 years old. So the Reserve Championships went to Italy (F. Tripoli).

The bronze medal was given to Fire Fighter (FS Eternal Flame/Manila), that belongs to the Dutch breeder Marianne Tengstedt.



Gold Junior Mares
Champion (Nat. C - Show)
Nashwah AA

(Al Ayad x Insha Shah Latifa)
Owner: The Nashwah AA Partnership



Silver Junior Mares
Champion (Nat. C - Show)
Al Milana

Relaxx

Bronze Junior Mares
Champion (Nat. C - Show)



Gold Senior Mares
Champion (Nat. C - Show)

BS Shabari

(Shakaar Ibn Sanadiva x Sherruka Al Roban)
Owner: Brigitte Sprave



Silver Senior Mares
Champion (Nat. C - Show)
Hamadi Malika Munja

Authentic Maryah
Bronze Senior Mares
Champion (Nat. C - Show)



Gold Junior Stallion
Champion (Nat. C - Show)

Obama

(Vergil x Roma)
Owner: Johann Venus



Silver Junior Stallion
Champion (Nat. C - Show)

Monopol Ibn Al Milan

BS Mashallah
Bronze Junior Stallion
Champion (Nat. C - Show)



Gold Senior Stallion
Champion (Nat. C - Show)

Emotion OS

(Eternity Ibn Navarrone-D x Praetoria)
Owner: Emotion Partnership



Silver Senior Stallion
Champion (Nat. C - Show)

Taymar





Gold Junior Mares
Champion (Int. B - Show)

Parmana

(Al Maraam x Palmira)
Owner: Athbah Stud



Silver Junior Mares
Champion (Int. B - Show)

Turchiya MPE

Dana Al Mohamadia
Bronze Junior Mares
Champion (Int. B - Show)



Gold Senior Mares
Champion (Int. B - Show)

Abha Opalina

(WH Justice x Om El Amira Estopa)
Owner: Ses Planes Stud



Silver Senior Mares
Champion (Int. B - Show)

Ellissara

Primadonna
Bronze Senior Mares
Champion (Int. B - Show)



Gold Junior Stallion
Champion (Int. B - Show)
Muranas Jassehr

(Major x Jana El Bri)
Owner: Michaela Weidner



Silver Junior Stallion
Champion (Int. B - Show)
Aja Adonis



Siram Athbah
Bronze Junior Stallion
Champion (Int. B - Show)

Gold Senior Stallion
Champion (Int. B - Show)
Girlan-Bey

(Pesal x Gracja-Bis)
Owner: Athbah Stud



Silver Senior Stallion
Champion (Int. B - Show)
MM Fabrizio

Fire Fighter
Bronze Senior Stallion
Champion (Int. B - Show)

